

Sesión Urgente en la OEA por Crisis en El Salvador

WASHINGTON, noviembre 22 (AP).— El Consejo Político de la Organización de Estados Americanos (OEA) fue convocado para esta tarde al dramático hotel en donde se encontraba el Secretario General, Joao Baena Soares.

La primera indicación disponible es de que el grupo de los siete (G7) está considerando pasos adicionales al envío de Baena Soares con la misión de facilitar un "diálogo" de las partes entregadas a una guerra civil que lleva diez años, con un costo de

61 mil vidas.

Baena Soares estaba acompañado de funcionarios de Brasil, Chile, Bolivia, Colombia, Argentina y posiblemente México.

Informes de San Salvador dijeron que se vio a Baena Soares salir del Hotel Sheraton, ocupado por los subversivos con un grupo de personas. El funcionario brasileño llevaba una banda blanca en el

—Favor pase a la página 21.

Cambios del Dólar en Europa

LONDRES, noviembre 21 (UPI).— El oro rompió el viernes por primera vez en 10 meses la marca de los 400 dólares por onza en el mercado de Londres debido a diversos factores, entre los que destacó la fuerte demanda del Lejano Oriente.

Entre tanto, el dólar finalizó con pérdidas la jornada cambiaría del martes frente a las principales divisas europeas y el yen.

En Zurich, el metal amarillo observó un ascenso de tres dólares respecto de su postura del lunes, al cerrar la sesión en 398,50 dólares.

—Favor pase a la página 23.



VISITA CARACAS. Caracas, Venezuela, noviembre 21. El líder sindical polaco Lech Walesa bromea con una estudiante venezolana en el colegio La Consolación, el martes en Caracas. Walesa se reunirá con diversos sectores de este país. (Reuter).

Afirman que Otro Golpe a Noriega Será Sangriento

WASHINGTON, noviembre 21 (AP).— El miembro de alto rango de la comisión de servicios armados de la Cámara de Representantes, el demócrata Ike Skelton, dijo el martes que el general panameño Manuel Antonio Noriega ha ejecutado "probablemente

a más de 100" oficiales y soldados después del frustrado golpe de estado en ese país el tres de octubre.

"Como resultado de eso, no puede haber un golpe de estado caballero en el futuro. El nuevo grupo de conspi-

—Favor pase a la página 19.

Preocupa a Pérez de Cuéllar Situación de Baena Soares

NACIONES UNIDAS, noviembre 21 (UPI).— El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, está preocupado por la situación en El Salvador, especialmente por la suerte de su colega de la OEA, Joao Baena Soares y se mantiene

en contacto permanente, según se informó.

Los subversivos se han apoderado del hotel Sheraton donde se encontraba Baena Soares y varios extranjeros, entre ellos el colombiano Roberto Rodríguez, de la oficina

—Favor pase a la página 21.



PINTAN MURO DE BERLIN. Berlín Oriental, noviembre 21. Artistas alemanes orientales pintan secciones del Muro de Berlín, el martes. Es la primera vez que los comunistas permiten sea pintado. (Reuter).

E.U. Elimina Prohibición Venta Armas a Argentina

WASHINGTON, noviembre 21 (AP).— El Congreso ratificó su decisión anterior de derogar una enmienda a la ley de Asistencia Externa que prohibía la venta de armas a la Argentina.

La cuestión quedó eclipsada por el intenso debate que se desató en ambas Cámaras cuando sus sectores liberales trataron en vano de reducir la asistencia militar a El Salvador.

Pronostican Incierto Futuro Político de Gandhi

NUEVA DELHI, noviembre 21 (EFE).— El Primer Ministro de India, Rajiv Gandhi, se enfrenta a un incierto futuro que puede desembocar en un gobierno de coalición, en el mejor de los casos, o en su dimisión.

En la primera de las tres jornadas electorales de India, que se celebrará este miércoles (las otras dos tendrán lugar los próximos 24 y 26), 498 millones de votantes elegirán a los 545 diputados de la Cámara Baja (Lok Sabha).

En opinión de observadores, el resultado

—Favor pase a la página 21.

asistencia militar argentina se impuso en 1981 a solicitud del senador Edward M. Kennedy por considerar que las armas que se le facilitaban podrían ser usadas en las severas violaciones en que estaban envueltos los gobiernos militares de la época.

El entonces presidente Ronald Reagan informó al Congreso poco después de la elección del presidente Raúl Alfonsín en 1983 que "la observancia de los derechos humanos es ese país ha vuelto a ser absoluta".

La certificación de Reagan no ha sido contradictoria desde entonces.

—Favor pase a la página 11.

URSS Mantendrá la Ayuda Económica para Nicaragua

MANAGUA, noviembre 21 (ACAN-EFE).— El Viceministro de Relaciones Económicas y Cooperación de la Unión Soviética, Alejandro Kachanov, afirmó el martes en Managua que su país mantendrá, en los mismos niveles, ayuda económica que viene brindando a Nicaragua desde 1979.

Kachanov, sin embargo, declaró que será preciso "orientar nuevos enfoques de coopera-

—Favor pase a la página 21.

Nicaragua Exige Retiro de 2.300 Antisandinistas

WASHINGTON, noviembre 21 (EFE).— El gobierno nicaraguense exigió el martes la retirada de los 2.300 rebeldes antisandinistas que calcula han entrado en su territorio en las últimas semanas, como requisito para reestablecer el "alto al fuego" en

Nicaragua.

En rueda con periodistas ofrecida el martes antes de comenzar la novena jornada de reuniones con los rebeldes, el vicecanciller de Nicaragua, Víctor Hugo Tinoco, dijo que su delegación envió el

—Favor pase a la página 19.

Brasil no Aceptará se le Reduzca la Cuota de Café

SAN JOSE, noviembre 21 (ACAN-EFE).— Brasil, primer productor mundial de café, no aceptará una reducción de su cuota de exportación por considerar que esa no es la fórmula apropiada para resolver los problemas del mercado mundial del grano, afirmó el martes el presidente del Instituto Brasileño del Café (IBC), Jorio Dauster.

Dauster dijo que su país "siempre estará listo para discutir cuestiones" sobre el mercado cafetalero, aunque anticipó que no se puede "esperar ninguna generosidad de Brasil, porque no se ve ninguna ge-

nerosidad para con Brasil de parte del mundo".

Brasil participa, como invitado, en la reunión de doce países productores de café "otros suaves" que se celebra en Costa Rica desde el martes y hasta el miércoles, para analizar el mercado del grano tras la ruptura del convenio mundial de cuotas, en junio pasado.

El veterano negociador brasileño dijo que la Organización Internacional del Café (OIC) ha recomendado mantener conversaciones entre los

—Favor pase a la página 23.



EXIGEN RENUNCIA. Praga, Checoslovaquia, noviembre 21. Manifestantes encienden velas durante una concentración el martes, en la Plaza de San Wenceslao, para exigir la renuncia del Primer Ministro checoslovaco Milos Jakes. (Reuter).